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小中一貫教育説明会における意見・質疑まとめ 

 

日 時：平成３０年１１月１２日（月）午前１０時３０分～ 

 

場 所：子育て支援センター 

 

参加者：岩井学校教育課長 細矢学校教育課課長補佐 

    保護者１５名 

 

 

 

【通学について】 

☆いろいろな噂を聞く。今も荷物が多く結構歩くと聞いているが、維中に場所が変わると、

通学の時間と距離、バスが出るらしいとも聞くがどうなっているか。（女性） 

 

☆中学生は自転車で小学生が徒歩だとすると、ルートがわからないが、中学生が自転車で

走る道に小学生が歩くのが怖いと感じる。グリーンゾーンもあるが、農作業の軽トラが結

構止まっていて、不安がある。その辺をまとめて考えてほしい。（女性） 

 

☆中学は今は自転車だが、スクールバスで行くようになって中学校に上がった時は自転車

で行くのか。今でも通学（南）は遠いし、たまに車で送迎するがしんどいし、今後さらに

遠くなる。スクールバスの時間が朝１本しかなければ乗り遅れた場合、送っていくことに

なるのか不安。（女性） 

 

☆禅定寺がタクシーで行かれていて、親がお金を出して頼んで雇っていると聞く。スクー

ルバスになった場合の費用は町から出るのか。（女性） 

 

☆下校時に１時間２０分くらいかけて真っ赤な顔をして帰ってくる（緑苑坂）。今年は熱中

症が怖かったので最後の方は送迎をした。スクールバスの範囲外になる子がいても、夏だ

けとか冬の暗くなる時期とか検討してほしい。駐車場の件も考えてほしい。（女性） 

 

☆スクールバスもしくは路線バスと書かれているが、路線バスの可能性はあるのか。一般

の人も乗っていて怖いなと思う。バスを使うとしたら必ずスクールバスにしていただきた

い。（女性） 
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【教育制度等について】 

☆３６年開校と言うのは、２校の小学校が統一された小学校が開校と言うことか。中学校

は普通に中学校としてあるのか。６年生は学校が変わるという感覚なのかわからない。 

（女性） 

☆３年の時の開校なら小学校が大きくなったと考えたらよいか。途中まで田原小で途中で

変わる感覚か。（女性） 

 

☆小中一貫になるとカリキュラムが変わると書いてあったが、英語が導入されたりとか、

急に英語科の教科書が変わったりするのか。（女性） 

 

☆英語教育が入るのは何年後か。絶対になるのか。（女性） 

 

☆実際、小学校に通わせている保護者からどのような問題がでているのか。６年後はどう

せ２クラスでクラス替えも出来なくなるのでは。黄檗学園で行われている教育で成果や問

題点の報告があれば教えてほしい。 

 

☆中学校に合同小学校を建設するのか、中学校の中に小学生を入れるのか、新しい場所に

小学校をつくるということで決まっているのか。 

 

 

【進め方について】 

☆最近になって説明会があり、何処までが決定している事項で、例えば小中一貫校になる

のが決定していて施設も動くのが大前提なのか、反対とかでもしかしたら現状維持のまま

でいくのかどこまでのラインか。動く範囲、意見をいっぱい聞いてもらって、でも動かな

い事実はあるのかなど。（女性） 

 

☆最初の説明会にも参加したが、小中一貫が降って湧いた話に聞こえてしようがない。な

ぜそんなに急に決まってという印象で説明会が始まった時点でもうそこまで決まっていて、

あとは詰めていくだけと言われても、反対意見・不具合があっても小中一貫が無くなるわ

けでもない。小中一貫は誰がいいと言っているのだろうか。どういう意見でこんな風にな

ったのかと思う。（女性） 

 

☆今説明会を聞いて、考えて、やめてくださいと言った場合、やめてもらえるのか。 

通学方法とか心配が多い中で決定となって、中身は全然決まっていないのではなく、ある

程度まとめてこれで良いか保護者に聞いて、するかしないか決めていく方がいい。そうあ

るべき。その方法に変えてもらえないか。（女性） 
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☆町長は子どもや住民の数を増やしたいとの考えでされていると思うが、銘城台や緑苑坂

のようなところができ、増えたとしてもするということか。（女性） 

 

 

【その他】 

☆学校行事等でいく場合、保護者のための駐車場は確保してもらえるのか。中学校で行事

があると止める所も無い。JAまでと行くのは煩わしい。（女性） 

 

☆今支援級に通わせているが、子どもは新しい環境に慣れるのがとても難しい。４月から

開校となれば、春休みとかその前でも校舎の見学やスクールバスの乗り方・通学のしかた

などほかの子どもさんも心理的ストレスがあると思うので、その前からの交流時間を増や

すとか検討してほしい。（女性） 

 


